
	
Presseerklärung	der	AL/Grünen	Fraktion	zu	Parkhäusern	am	UKT		
	
Nachdem	die	Mehrheit	der	Tübingerinnen	und	Tübinger	die	Innenstadtstrecke	der	
Regionalstadtbahn	abgelehnt	hat,	stellt	sich	erneut	die	Frage,	wie	die	Menschen	zum	
Klinikum	auf	dem	Schnarrenberg	kommen.		
Die	Fraktion	AL/Grüne	ist	nach	wie	vor	davon	überzeugt,	dass	wir	vom	motorisierten	
Individualverkehr	wegkommen	und	den	öffentlichen	Personennahverkehr	ausbauen	
müssen.	Nicht	zuletzt	aus	Gründen	des	Klimaschutzes.	
	
Von	daher	sieht	sie	die	Überlegungen	des	Klinikchefs,	das	Parkhaus	an	der	Medizinischen	
Klinik	(P5)	zu	erweitern,	mit	Skepsis.		
Die	AL/Grüne-Fraktion	bittet	das	UKT	erneut	darum,	wie	längst	angekündigt,	ein	
Mobilitätskonzept	vorzulegen.	Die	Job-Ticket-Angebote	sollten	erweitert	werden.		
Das	Fahrradfahren	sollte	zudem	stärker	gefördert	und	attraktiv	gemacht	werden.	Sinnvoll	
wären	viele	überdachte	Abstellplätze	für	die	Räder	und	Akku-Lademöglichkeiten.		
	
Kritisch	sieht	die	AL/Grüne-Fraktion	auch	weitere	Parkhäuser,	die	in	den	Zukunftsszenarien	
vorgesehen	sind,	so	das	oberhalb	der	BG	geplante	oder	das	ganz	große,	das	im	Rahmenplan	
für	das	UKT	unter	dem	eigentlichen	Klinikum	dargestellt	ist.		
Die	Verbesserung	der	ÖPNV-Verbindung	zu	UKT,	BG	und	Morgenstelle	hat	für	die	AL/Grüne-
Fraktion	in	jedem	Fall	Vorrang.	
	
Für	die	AL/Grüne-Fraktion		
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